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マネージャー 高橋 欧希

美容技術コンテスト入賞多数!!
私の
つぶやき

毎年この時期になるとコンテストが近づいてきて

スタッフ全員がコンテストモードになり、いつも頭の

中でコンテストスタイルの事やメイクの事や衣装

の事などで一杯になるくらい没頭して練習してい

ます。今年は、ウィッグ（首から上の人形で

す。）部門で石井君と高宮さんがみごと入賞し、

モデルさん部門では大久保さんが第２位

に！！そしてフォト部門では、大久保さん、星川

さんが入賞し、さらに星川さんは優賞でした！！

LAZZ-hairでは、ヘアケアとヘアデザインを通

してお客様に感動して頂く為に、これからも私達

スタッフ一人一人はヘアデザインを常に追求して

コンテストなどでも活躍できる様に、努力していき

たいと思います！！

大久保 真希星川 沙織石井 裕也

スタッフのお休みについて

◆欧希
◆貴子
◆大久保
◆高宮
◆星川
◆赤井

：

：

：9/12,25

：9/4

：9/18～21

：9/11

（公休）

※ スタッフの休みは10月20日まで決定しており、
以降は未定です。

& 10/9～12

& 10/3,19

& 10/5

& 10/2

次回おすすめ来店日

様は

月 日です。

○：定休日（毎週 月曜日）

社員研修の為、10/16は定休日となります。



女性も加齢とともに髪は減るものですが、これまで感じなかったこんなことが

あったら、薄毛のサインかもしれません。①前頭部の毛が細くなってきた②髪や

頭皮がベタつく③頭皮が硬くなった④髪がパサつく⑤フケが増えた⑥抜け毛に

細く短い産毛のような毛が混ざっている…気になるようなら今すぐケアを。育毛

剤など、美容師に相談してくださいね。

薄毛のサインは？美容情報

肌荒れや肥満の原因になる便秘は、美容の大敵！

便秘を解消するには、睡眠が大事です。なぜなら、便が

作られるのは、夜眠っているときだから。快便のためには

良い睡眠を。

便秘と睡眠

よくお客様から「育毛剤ってホントに効くの？」って質問されることがあるのですが、実はすぐに効果が

でる訳ではないのです。使い続けて、効果がでる毛根が発生して皮膚表面に出てくるには、

80～90日はかかると言われています。

特にLAZZ-hairで使っているセラスパローションは、真皮に近い有棘層まで浸透する医薬部外品

なので安全かつ効果的な商品です。是非毎日のデイリーケアのアイテムにお使い下さい。

100ml ¥4,000（税抜）

お店からのお知らせ 育毛剤ってホントに効くの？

『今、一番楽しみにしている事』 の巻

当店スタッフの紹介コーナーです 今月のテーマは・・・

●私が楽しみにしている事は、1年に1回
実家の青森に帰ることです。今年も8月の
お盆に帰ってきました。帰る楽しみが3つ
あります。1つめは、田んぼアートを見る事です。今年は「ローマの
休日」と「手塚治虫キャラクター」で、とても素晴らしい作品です。
2つ目は、「弘前城が動く」石垣修理工程の状況を毎年見に行
く事です。最後の楽しみは、やっぱり友達との飲み会です。楽し
みな恒例行事になっています。

●昔からではないのですが、この10年くらい
前から野球を見るのがとても楽しみになって
きました。プロ野球と高校野球のどちらもドラ
マがあっていつも楽しみに観戦させて頂いて
います。これからの楽しみとして阪神タイガー
スが1985年以来なしとげていない日本一
の優賞を見届けることです。今年は、今の所
少ししんどそうですが、来年か？再来年か？
きっと信じて応援し続けたいと思います。

マネージャー 高橋 欧希
アートディレクター 高橋 貴子

スタイリスト 大久保 真希 スタイリスト 高宮 詩帆

スタイリスト 星川 沙織

アシスタント 津曲 典子

●最近新たな趣味を見つけました！ウィンド
サーフィンとウエイクボードです ８月に初め
て挑戦してみたら難しくて・・・。悔しいので上
手になるまで今年は通います！！10月まで
出来るみたいなので後もう少し頑張ります。
9月のふとん太鼓はもちろん楽しみにしてるの
で晴れる事を願ってます(*^^*)

●楽しみにしていることは、９月末に行く、「チーム
ラボ、学ぶ未来の遊園地」です。東京で開催中な
のですが、いろいろな違う形で、各地でも期間限定
でしているようです。光のアート、デジタルアートを体
験できる、未来的な所のようなので、とても楽しみで
す！！ そしてその次の日に、カットコンテス
トが控えているので、この日は楽しみというか、緊張
な日になりそうです

●8月からアルバイトとして働いてます、赤井
玲彩です。今一番楽しみにしていることは、
高校時代の友達と遊びに行くことです。久し
ぶりに会うので、いろんな話がたくさんできると
いいなぁと思っています。

●楽しみにしているコトは･･･。9月に有給休暇
で東京に行くことです。有給中には今、東京の
渋谷で研修している石井君にも会いに行きます。
またその姿を皆さんにご報告させて頂きます
ね！！その他に、学生時代のお友達にも何人
か会う事になってるのでとても楽しみです。９月
はふとん太鼓もあるので楽しみがいっぱいです♥

●今一番楽しみにしていることは、来年の夏
休みです。今年は海水浴・海で釣り・バーベ
キュー・長崎観光など、すごく充実した夏休み
をすごせたので、とても気が早いですが、来年
の夏はどこに行って何をしようかと今からわくわく
しています。

●今、一番楽しみにしていることは8月24日
公開の「検察側の罪人」という映画です。キム
タクとニノが初共演が話題になってます。カッコ
イイニノが観られると思うのですごく楽しみです。
シリアスな映画のようです。

アルバイト 赤井 玲彩

スタイリスト 赤井 まみ子


